
Paulo Dantas fortalece 
agenda em Brasília para 

impulsionar infraestrutura e 
geração de empregos

Reuniões com autoridades e acordos 
internacionais marcam compromissos

Prefeitura de Maceió atua para 
assistir desabrigados e desalojados 

após cheia da lagoa Mundaú

Ações emergenciais garantem abrigo e 
aluguel social para cerca de 200 

pessoas afetadas pelas chuvas
As negociações são para estabelecer uma

 base política sólida no Congresso
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Lira e Lula têm encontro 
marcado na quinta para 

negociar mais cargos
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JUSTIÇA

CONJUNTURA CHUVAS NA CAPITAL

Adeilson Bezerra sobre vereadores Adeilson Bezerra sobre vereadores 
de Maceió: “não cumprem o seu papel”de Maceió: “não cumprem o seu papel”

Presidente do Solidariedade aposta suas fichas 
em Lobão para prefeito de Maceió



Justiça é o alicerce funda-
mental de qualquer sociedade 
democrática, e o caso do depu-
tado estadual Antônio Albu-
querque é um exemplo de como 
o sistema judicial deve funcio-
nar de forma justa e imparcial. 
A absolvição do parlamentar 
no processo por improbidade 
administrativa, relacionado 
aos empréstimos com o Banco 
Rural, é um marco importante 
para a preservação do Judi-
ciário e da integridade de um 
representante eleito pelo povo.

A decisão favorável proferi-
da pelo Tribunal de Justiça de 
Alagoas (TJ/AL) demonstra que 
esse poder é capaz de analisar 
cuidadosamente as evidências 
apresentadas e fazer valer a 
aplicação das leis de forma 
equânime. A reversão da conde-
nação anterior, com o acata-
mento do recurso de apelação 
apresentado pelo Ministério 
Público Estadual (MPE/AL) e 
pela defesa do deputado, reflete 
a seriedade do processo e a 
busca pela verdade dos fatos.

É digno de elogio o fato 
de que o Judiciário alagoano 
não se deixou influenciar por 

pressões políticas ou emocio-
nais, julgando com base na lei 
e nos princípios que regem a 
administração pública. O reco-
nhecimento, por parte dos juízes 
do Núcleo de Improbidade, de 
que não houve dolo ou lesão 
ao erário no caso do deputado 
Antônio Albuquerque, reforça 
a importância de uma análise 
criteriosa dos fatos em qualquer 
processo.

É essencial que, em um 
Estado demo-
crático de 
direito, os 
políticos 
sejam 
julga-
dos de 
acor-
do 

com os princípios legais, 
garantindo assim a transparên-
cia e a idoneidade nas ações do 
poder público. Portanto, é justo 
enaltecer o papel da justiça ala-
goana e o deputado Antônio Al-
buquerque neste processo, que 
serve como exemplo de como a 
imparcialidade, a análise crite-
riosa das provas e o respeito às 
leis são fundamentais para uma 
sociedade mais justa e ética.
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A justiça foi feita

26 anos depois, Alagoas tem o que comemorar?

EXPEDIENTE

Se voltarmos para o dia 17 de 
julho de 1997, data em que o go-
vernador de Alagoas Divaldo Su-
ruagy se licenciou do cargo para 
não mais retornar - atin-
gido por uma crise social, 
colapso fiscal, militares 
do Exército na segurança 
e atuação da ‘gang-farda-
da’ - sim, melhoramos.

Bons governos vieram 
em sequência, como o do 
vice de Suruagy, Manoel 
Gomes de Barros, depois o 
de Ronaldo Lessa, Téo Vi-
lela e Renan Filho. Todos 
tiveram resultados positi-
vos específicos, de acordo 
com análise de auxiliares 
do governador Paulo Dantas.  

E o fato de Alagoas sur-
gir como o ‘’1º do Nordeste e 
o 3º do País em solidez fiscal, 
segundo a edição de 2022 do 
Ranking de Competitivida-
de dos Estados elaborado pelo 
Centro de  Liderança Pública 
(CLP)’’, gera um otimismo in-

terno de que é possível avançar.
Por isso, lá de Brasília, o 

governador revela, quase co-
memorando, sua agenda via 

rede social (clique aqui e veja):
1 - Encontro com Renan 

Filho, ministro dos Transpor-
tes, para tratar sobre a duplica-
ção da BR-316, entre Maceió 
e Pilar, também da 424, e da 
ponte entre Penedo-Neópolis.

2 - Nesta terça-feira (18), 
reunião com o embaixador da 

China sobre investimentos em 
Alagoas nas áreas de ciências, 
tecnologia, inovação e turismo.

Vai assinar contrato com o 
Banco do Brasil. R$ 1 bi-
lhão para obras estruturan-
tes, como a duplicação da 
rodovia que liga Delmiro 
a Maceió, o aeroporto de 
Maragogi, entre outras.

3 - Na quarta-feira (19), 
encontro com representantes 
da Huawei sobre parceria. A 
empresa chinesa é uma das 
maiores do mundo em tec-
nologia, equipamentos para 
redes e telecomunicações.

EM TEMPO - Segundo 
uma fonte, há um ‘encanta-

mento’ com o governo do presi-
dente Lula, rápido ao apoiar no 
atendimento aos atingidos pelas 
enchentes, e ainda ao liberar, 
via Ministério da Saúde, R$ 200 
milhões para custeio da saúde.  

Como dizia o historia-
dor Dirceu Lindoso, Ala-
goas é o que se ama e dói.

MACEIÓ, 18 DE JULHO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 027 -  R$ 2,00 



O senador Renan Calheiros, do MDB de 
Alagoas, fez uma postagem nas redes sociais, na 
segunda-feira, 17,  na qual chamou o procura-
dor-geral da República, Augusto Aras, de “anão 
moral” e afirmou que Aras perdeu o respeito 
dos ministros do Supremo Tribunal Federal. 
Segundo o senador, Aras não possui uma con-
dição essencial para o cargo de procurador-ge-
ral: o respeito dos ministros da Suprema Corte. 
Renan ainda o acusou de ter engavetado investi-
gações contra o ex-presidente Bolsonaro e de ter 
se silenciado durante um suposto golpe.

A poucos meses de encerrar o segundo 
mandato, Augusto Aras iniciou uma espécie de 
campanha nas redes sociais e nos bastidores do 
Ministério Público Federal (MPF). Ele se mos-
trou discreto e avesso a manifestações na mídia 
tradicional, mas declarou, nas redes sociais, que 
nos últimos quatro anos teve disposição para 
“desestruturar as bases do lavajatismo”.

Apesar de inicialmente parecer imprová-
vel, a recondução de Aras ao cargo vem sendo 
defendida por alas influentes do Partido dos 
Trabalhadores (PT). Os aliados do presidente 
acreditam que Aras possui um perfil moderado 
e garantista para o governo, e destacam suas crí-
ticas à Operação Lava-Jato.

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva 

O deputado estadual Antônio Albuquerque 
foi absolvido na segunda-feira (17) no proces-
so por improbidade administrativa relacionado 
a empréstimos com o Banco Rural. A decisão 
favorável ao parlamentar foi proferida pelo Tri-
bunal de Justiça de Alagoas (TJ/AL), que consi-
derou a inexistência de lesão ou dano ao erário.

O Judiciário alagoano acatou recurso de 
apelação apresentado pelo Ministério Público 
Estadual (MPE/AL) e pela defesa do deputado, 
revertendo a condenação anterior.O deputado 
havia sido condenado parcialmente pelos juízes 
do Núcleo de Improbidade, que reconheceram 
a inobservância de princípios legais, sem evidên-
cias de dolo ou lesão ao erário.

Os magistrados consideraram parcialmente 
procedente a demanda, condenando o deputa-
do a algumas penas restritivas de direito, devido 
a empréstimos realizados com o Banco Rural, 
nos quais a Assembleia Legislativa de Alagoas 
(ALE/AL) atuava como garantidora.No entan-
to, nenhum dos cheques utilizados como garan-
tia foi efetivamente usado, e a condenação ocor-
reu apenas com base nesse fato. 

Além disso, não houve demonstração de que 
o deputado tinha conhecimento desses fatos ou 
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NO TWITTER

TJ acatou recurso de apelação apresentado pelo Ministério Público Estadual

Procurador-geral da República foi nomeado por Bolsonaro em 2019 

‘Anão moral’, diz Renan sobre possível 
recondução de Augusto Aras à PGR

tenha contribuído para eles. A condenação anterior 
ocorreu apenas por culpa. No entanto, a nova Lei de 
Improbidade (Lei 14.230/21) não permite mais pu-

nição por culpa, apenas por dolo, como já havia sido 
reconhecido pelo Supremo Tribunal Federal (STF) 
em 2022.

Antônio Albuquerque é inocentado em 
caso dos empréstimos do Banco Rural

(PT) já deixou claro que não seguirá a lista tríplice 
elaborada pelas entidades de classe, mas ainda não 
divulgou quem será o escolhido para a Procuradoria-
-Geral da República. Aras foi nomeado pelo ex-presi-
dente Jair Bolsonaro em 2019 e reconduzido ao pos-
to em 2021. Sua gestão à frente da PGR foi marcada 
por duras críticas e até comparações com Geraldo 
Brindeiro, conhecido como “engavetador-geral”. 

O receio de Lula é que a imagem de Aras esteja 

muito associada à gestão de Bolsonaro.
Apesar do anúncio de Lula de que não seguirá a 

lista tríplice, a Associação Nacional dos Procuradores 
da República (ANPR) realizou um pleito em 21 de 
junho com os indicados para a PGR. Os eleitos fo-
ram Luiza Frischeisen, Mario Bonsaglia e José Ado-
nis Callou. O presidente da República deve receber 
o presidente da ANPR, Ubiratan Cazetta, nos próxi-
mos dias para discutir o assunto.
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 O presidente Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) e o presidente da Câmara dos Deputa-
dos, Arthur Lira (PP-AL), têm uma reunião 
agendada para esta quinta-feira (20). O obje-
tivo do encontro é impulsionar as negociações 
relacionadas à distribuição de cargos para o 
Centrão no Executivo, de acordo com infor-
mações do colunista Lauro Jardim, de O Glo-
bo.

Segundo a publicação, durante o período 
que se estende desde esta segunda-feira (17) 
até quarta-feira (19), os ministros Alexandre 
Padilha (PT) e Rui Costa (PT) e líderes dos 
partidos PP, Republicanos e União Brasil irão 
continuar suas reuniões. O governo apresenta-
rá alternativas aos cargos solicitados por esses 
partidos.

As negociações têm como principal objeti-

O presidente do Solidariedade-AL, Adeil-
son Bezerra, foi personagem do 55º episódio 
do Canhão Podcast, desta segunda-feira (17), 
e cobrou mais rigor na fiscalização da Câma-
ra Municipal ao prefeito JHC: “Os vereadores 
de Maceió não estão cumprindo o seu papel”. 
Segundo Adeilson Bezerra, a capital alagoana 
está atrasada, sem plano diretor e com algumas 
obras que são contestadas por profissionais da 
área, como a construção do muro de contenção 
de avanço do mar.

“Eu fui procurado por dois engenheiros 
famosos e renomados, eles me falaram que a 
forma que está sendo feito não vai surgir areia, 
depois o muro vai se corroendo por baixo”. 
Adeilson aguarda que o Ministério Público apu-
re o caso. Outra crítica feita à atual gestão, são 
os gastos em shows e a falta de pagamento das 
precatórias aos educadores. “Ele foi muito mal 
com os professores, não quis distribuir os recur-
sos para os professores. Em Maceió, eram cerca 
de R$ 200 milhões, onde cerca R$ 60 milhões 
eram dos professores e ficaram nos cofres da 
prefeitura, por isso que Maceió investiu nesse 
São João”, ressalta Adeilson Bezerra, também 
presidente do Ipaseal

A aposta do Solidariedade para derrotar JHC 
é o ex-deputado estadual Lobão. O presidente 
do partido acredita que pode chegar ao segun-
do turno e criar alianças com os outros grupos 
para vencer a atual gestão. “Ele (Lobão) precisa 
chegar até janeiro acima de 10% nas pesquisas. 
Assim, ele pode convencer as lideranças dos 
partidos maiores, como MDB e PSB. Mas ele 
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CONJUNTURA

Presidente do Solidariedade aposta suas fichas em Lobão para prefeito de Maceió

As negociações são para estabelecer uma base política sólida no Congresso

Adeilson Bezerra sobre vereadores 
de Maceió: “não cumprem o seu papel”

Lira e Lula têm encontro marcado 
na quinta para negociar mais cargos

vo estabelecer uma base política sólida no Congres-
so Nacional e obter apoio para o governo.

 A equipe de Lula e as lideranças do Centrão es-
tão empenhadas em fortalecer os vínculos e chegar 
a um consenso sobre a distribuição estratégica de 

cargos-chave no governo.Espera-se que a reunião 
resulte em avanços significativos na construção de 
alianças políticas que possam assegurar a governa-
bilidade e a aprovação de projetos de interesse do 
governo no Congresso.

precisa chegar bem”. Porém Adeilson acredita que 
o MDB deve lançar sua própria candidatura e os no-
mes mais fortes são do deputado federal Rafael Brito 
e do deputado estadual Alexandre Ayres, ambos tive-
ram relevante votação na capital em 2022.

Adeilson Bezerra revelou os planos do partido 
para 2024 visando 2026. “A estratégia é lançar nas 
principais cidades (Delmiro Gouveia, Arapiraca e 
Palmeira dos Índios) candidatos a prefeito com com-

promisso de ser federal. Temos que ter candidatos 
a vereadores bons, que possam ser candidatos a de-
putado federal, e assim formar uma chapa para ter 
150 mil votos”, expõe. Indicado como pré-candidato 
a prefeito de Palmeira dos Índios, Bezerra declarou 
que tem 50% de chance de disputar as eleições e que 
o pedido foi feito pelo governador Paulo Dantas, que 
segundo ele, precisa de um representante para reali-
zar ações no município.
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Os investigadores indicam que há “prova ca-
bal” de que a política pública de transferências 
foi “direcionada para a contratação do grupo 
empresarial da Pontual Distribuidora Ltda”, 
de Silva Junior. Empresas ligadas a ele ficaram 
com metade dos recursos de uma iniciativa do 
governo federal, em um montante de R$ 154 
milhões, com direcionamento para cidades de 
Pernambuco. Isso teria ocorrido a partir de con-
corrências fraudulentas, cujos processos tiveram 
início em 2018.As relações de Catunda com as 
empresas de Silva Júnior foram essenciais para 
que as apurações sobre os kits de robótica che-
gassem a um agora ex-funcionário do MEC 
chamado Alexsander Moreira-na pasta desde 
novembro de 2016, ele foi exonerado em junho 
após ser alvo da PF.

Catunda já representou uma empresa de Sil-
va Junior, que, por sua vez, fez três depósitos que 
totalizaram R$ 10 mil para Moreira em maio de 
2021, segundo as autoridades.Houve movimen-
tações suspeitas de R$ 737 mil de Moreira entre 
outubro de 2021 e novembro de 2022. Morei-
ra tem ligações com a fornecedora de robôs da 
Megalic e com uma funcionária da empresa.
Moreira recebeu ao menos 14 vezes Catunda no 

As investigações da Polícia Federal sobre su-
postas irregularidades na compra de kits de ro-
bótica no governo Jair Bolsonaro (PL) mostram 
ligações com outro escândalo também com re-
cursos do MEC (Ministério da Educação), este 
iniciado no governo Michel Temer (MDB).As 
autoridades identificaram transações financeiras 
entre alvos das operações Hefesto, que apura o 
caso de robótica, e da Literatus, deflagrada em 
2021 para apurar compras suspeitas de mate-
riais escolares da ordem de R$ 154 milhões.

A apuração sobre o kit robótica foi suspen-
sa por decisão do ministro Gilmar Mendes, do 
STF (Supremo Tribunal Federal). De caráter 
provisório, a determinação será submetida a 
julgamento da corte em agosto.É citada na Li-
teratus uma pessoa central no escândalo da ro-
bótica: o empresário Edmundo Catunda, sócio 
da Megalic, a fornecedora dos kits.Os investiga-
dores apontaram que a empresa GM Quality 
Comércio Ltda., do principal alvo da Literatus, 
Antônio Fernando Mendes da Silva Júnior, 
transferiu R$ 486 mil para a 3 JC Serviços Ad-
ministrativos Eireli, firma de Catunda.A mesma 
empresa de Catunda recebeu outro repasse, de 
R$ 48 mil, da Livraria Praça de Casa Forte Ltda 
EPP, em nome de um familiar de Silva Júnior.

A PF passou a investigar as compras de robó-
tica após a Folha mostrar, em abril de 2022, que 
o governo Bolsonaro repassou R$ 26 milhões 
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SUSPEITO

Edmundo Catunda também estaria envolvido em esquema de compra de material escolar

Os dois casos usaram recursos do FNDE

Polícia Federal aponta participação de pai de vereador
em escândalo do MEC durante Governo Temer

Autoridades identificaram transações 
financeiras entre alvos de operações

MEC, entre 2020 e 2021. Também 
procurado, Moreira não respondeu 
à reportagem.Nas duas investiga-
ções os recursos eram transferidos 

por meio de um mecanismo cha-
mado PAR (Plano de Ações Articu-
ladas). Também nos dois casos há 
transferências para que municípios 

para sete cidades alagoanas adquirirem kits de robó-
tica.Os municípios tinham contratos com a empresa 
de Catunda, que é próximo ao presidente da Câma-
ra, Arthur Lira (PP-AL). Os recursos eram prove-
nientes de emendas de relator, parte do orçamento 
controlada por Lira.O nome de Catunda também é 
citado na Literatus por participar de uma licitação su-

postamente fraudada em benefício de Silva Junior na 
aquisição de kits escolares.Procurado, Catunda não 
respondeu à reportagem. Em nota, a defesa de Antô-
nio Fernando Mendes da Silva Júnior defendeu sua 
inocência. “A defesa [...] refutou, por meio de farta 
documentação probatória, as suspeitas”, diz.
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façam compras com base em 
concorrências locais, suposta-
mente fraudadas.

No MEC, Moreira traba-
lhava com o PAR. As linhas 
gerais do plano são definidas 
no ministério, mas a operacio-
nalização de transferências é 
feita pelo FNDE.No caso dos 
kits de robótica, o TCU (Tri-
bunal de Contas da União) 
não identificou como foi inclu-
ído no PAR o valor de referên-
cia de R$ 176 mil para os equi-
pamentos. O valor é o mesmo 
que consta nas licitações venci-
das pela Megalic. Foi Moreira 
quem defendeu essa inclusão 
em nota após o TCU questio-
nar. Já na Literatus, Moreira 
é citado como autor de orien-
tações para a chamada inicia-
tiva 90 do PAR. Foi por essa 
iniciativa que os kits escolares 
foram comprados, com irregula-
ridades. (Com Folha de S.Paulo)



O governador de Alagoas, 
Paulo Dantas, anunciou uma 
agenda repleta de atividades em 
Brasília nos próximos três dias, 
com o objetivo de impulsionar os 
investimentos em infraestrutura e 
estimular a geração de empregos 
no estado. Na noite de segunda-
-feira, Dantas participou de um 
jantar com o ministro dos Trans-
portes, Renan Filho, para discutir 
os projetos de duplicação das ro-
dovias que conectam Maceió, in-
cluindo o tão esperado anel rodo-

viário. Além disso, o governador 
anunciou a intenção de solicitar 
a construção de uma ponte que 
ligará o município de Penedo, em 
Alagoas, a Neópolis, em Sergipe.

Nesta terça-feira (18), duran-
te uma reunião com o embaixa-
dor da China, Zhu Qingqiao, e 
sua comitiva, o governador abor-
dou a necessidade de estabelecer 
acordos bilaterais com o país asiá-
tico. “Proporemos investimentos 
nas áreas de educação, ciência, 
tecnologia, inovação e turismo, 

que é um dos principais setores 
econômicos de Alagoas. Apre-
sentaremos nosso estado, suas 
vocações e potencialidades, e 
esperamos obter resultados posi-
tivos para Alagoas após essa reu-
nião”, afirmou Dantas.

No período da tarde, o go-
vernador assinou um contrato de 
empréstimo no valor de R$ 1 bi-
lhão com o Banco do Brasil, des-
tinado a investimentos em obras 
de infraestrutura. Os recursos se-
rão utilizados para duplicar e me-

lhorar as rodovias estaduais, além 
de promover o abastecimento 
de água no Sertão e fornecer sa-
neamento básico e água potável 
para municípios da região Norte. 
Segundo o contrato, Alagoas terá 
um prazo de dez anos para quitar 
o empréstimo, com um ano de 
carência.

“O Banco do Brasil financiará 
obras estruturantes para nosso es-
tado, como a duplicação das vias 
que levarão a população do Alto 
Sertão até Maceió. Também 

contribuirá para a duplicação de 
Arapiraca a São Sebastião e para 
a construção do Aeroporto de 
Maragogi. Esses investimentos 
geram empregos e proporcionam 
uma melhor qualidade de vida 
para os alagoanos”, destacou o 
governador.

Na sequência, o governador 
participará da reunião do Con-
sórcio Nordeste com Álvaro 
Lario, presidente do Fundo In-
ternacional de Desenvolvimento 
da Agricultura (Fida). “Discu-
tiremos questões relacionadas à 
agricultura familiar e projetos que 
possam aprimorar a produtivida-
de desse setor tão relevante para 
Alagoas e para o Nordeste”.

Já na quarta-feira (19), Paulo 
Dantas terá um encontro com o 
engenheiro Mario William Es-
per, presidente da Associação 
Brasileira de Normas Técnicas 
(ABNT). Em seguida, o gover-
nador se reunirá com diretores 
da Huawei, maior fornecedora 
de equipamentos para redes e 
telecomunicações do mundo. 
“Também proporemos uma 
parceria fundamental para im-
pulsionar o crescimento do nosso 
estado, assegurando que Alagoas 
continue gerando mais empregos 
do que os demais estados nordes-
tinos, como ocorreu no primeiro 
quadrimestre de 2023”, concluiu.

O Departamento Esta-
dual de Trânsito de Alagoas 
(Detran-AL) ressalta a im-
portância de todos estarem 
sujeitos a acidentes de trân-
sito, sejam condutores, pas-
sageiros ou pedestres. Para 
auxiliar as vítimas nesses ca-
sos, existe a indenização do 
Danos Pessoais por Veícu-
los Automotores Terrestres 
(DPVAT), e o Detran-AL 
disponibiliza seu setor de ser-
viço social para orientar os 
usuários que possuem dúvi-
das sobre como solicitar essa 
compensação financeira.

De acordo com os dados 
mais recentes, 3.284 pessoas 
em Alagoas fizeram a solici-
tação do DPVAT, e a Caixa 

Econômica Federal já liberou 
2.192 indenizações até o mês 

de maio deste ano.
O pagamento do DPVAT 

é destinado às pessoas que se 
envolveram em algum tipo de 

sinistro de trânsito e tiveram 
gastos com despesas médi-
cas (como consultas, exames 
ou medicamentos), sofreram 
invalidez permanente ou fa-
leceram, sendo que, nestes 
últimos casos, os familiares 

têm direito a receber a inde-
nização.

A solicitação do DP-
VAT pode ser feita em um 
prazo máximo de três anos 
a partir da data do aciden-
te, ou da data de um laudo 
conclusivo que comprove a 
invalidez permanente ou a 
data do óbito.

Os atendimentos no se-
tor de serviço social devem 
ser agendados através do 
site do Detran Alagoas, e 
os usuários podem entrar 
em contato pelo número 
(82) 98883-1089 ou pelo 
e-mail: servicosocial@de-

tran.al.gov.br.
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INVESTIMENTOS

PRAZOS

Reuniões com autoridades e acordos internacionais marcam compromissos

Órgão oferece serviço social para auxiliar na solicitação do seguro obrigatório
Detran-AL orienta sobre indenização do DPVAT 

para vítimas de acidentes de trânsito

Paulo Dantas fortalece agenda em Brasília para 
impulsionar infraestrutura e geração de empregos
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O Departamento Municipal de Transpor-
tes e Trânsito (DMTT) anunciou a disponibi-
lidade de novas integrações temporais na linha 
102 - João Sampaio/Trapiche, visando propor-
cionar mais opções de conexões aos usuários do 
transporte público. Com essa novidade, os mo-
radores do conjunto João Sampaio terão acesso 
a 16 novos pontos de integração ao longo das 
avenidas Durval de Góes Monteiro e Fernandes 
Lima.

As conexões entre os ônibus que percorrem 
esses itinerários são válidas nos dois sentidos 
das viagens, tanto de ida quanto de volta. Para 
utilizar a integração, é necessário possuir um 
cartão Vamu na modalidade Cidadão ou Vale 
Transporte. A utilização de dois ônibus com o 
pagamento de apenas uma passagem é permiti-
da em um intervalo de até 90 minutos, contados 
a partir do momento em que o cartão é validado 
na catraca do primeiro veículo.

“Essa ampliação das integrações foi planejada 
para oferecer mais opções de itinerários na capital. 
Diariamente, as linhas são avaliadas para implemen-
tar novas possibilidades e facilitar os deslocamentos 
das pessoas que utilizam o transporte público”, afir-
mou o diretor-presidente do DMTT, André Costa.

Um levantamento realizado pela Prefeitura 
de Maceió revelou que o número total de pesso-
as desalojadas ou desabrigadas devido à cheia da 
lagoa Mundaú, após as intensas chuvas de julho, 
é inferior a 200.

De acordo com informações dos técnicos 
da Secretaria de Desenvolvimento Social (Sem-
des) e da Defesa Civil de Maceió, que prestam 
assistência aos afetados nas escolas municipais 
Nosso Lar e Rui Palmeira, localizadas no Vergel 
do Lago, há atualmente 197 pessoas acolhidas. 
Nesta segunda-feira, essas pessoas começaram a 
receber encaminhamentos para o aluguel social, 
um benefício que visa proporcionar moradia 
fora da área de risco de inundação.

A medida foi acordada durante uma reunião 
realizada na manhã desta segunda-feira, na pre-
sença de representantes das famílias afetadas, 
dos defensores públicos Isaac Costa Souto e Ri-
cardo Melro, do Núcleo de Direitos Coletivos e 
Humanos, e dos representantes do Município, 
incluindo o coordenador Executivo Institucional 
da Prefeitura de Maceió, Claydson Mourinha.

Ficou estabelecido que uma força-tarefa 
composta pela Defesa Civil de Maceió e pela 
Semdes iniciará um mutirão de avaliações dos 
imóveis para encaminhar as famílias ao aluguel 
social de forma emergencial. O pagamento des-
se benefício será antecipado, a fim de garantir 
que as pessoas consigam alugar um local para 
morar o mais rápido possível. Além disso, a Se-
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CHUVAS NA CAPITAL

NOVAS INTEGRAÇÕES

Ações emergenciais garantem abrigo e aluguel social para cerca de 200 pessoas afetadas pelas chuvas

Linha 102 João Sampaio/Trapiche oferece 16 novas possibilidades de conexões na capital

Prefeitura de Maceió atua para assistir desabrigados 
e desalojados após cheia da lagoa Mundaú

DMTT amplia integrações temporais para facilitar 
deslocamentos no transporte público

cretaria de Desenvolvimento Habitacional também 
fará parte da força-tarefa, inserindo os cidadãos no 
cadastro para receber moradias populares.

A reunião atendeu às demandas dos desalojados 
e desabrigados e possibilitará o retorno das crianças e 
adolescentes às aulas. “Foi um encontro que resultou 
em um excelente entendimento. Tivemos a oportu-
nidade de ouvir os representantes das pessoas que es-
tão sofrendo com o alagamento de suas residências e 
encontramos a melhor solução dentro da legalidade, 
contando com o apoio da Defensoria Pública para 

nos orientar nesses assuntos. Trabalharemos com 
agilidade para resolver a situação dos desalojados e 
desabrigados, além de garantir que as crianças e jo-
vens dessas escolas não fiquem mais sem aulas”, afir-
mou o coordenador Mourinha.

Atualmente, o Município de Maceió possui três 
mil famílias beneficiadas pelo aluguel social há um 
ano, o que representa um custo anual de R$ 8 mi-
lhões. Esse auxílio já foi estendido por mais seis me-
ses, e os novos cadastros se somarão aos existentes.
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057 - Rio Novo/Centro (via 
Farol) 
058 - Fernão Velho/ Centro 
(via Farol) 
065 - Rosane Collor/Centro 
(via Farol) 
068 - Colina/Centro (via Sana-
tório-Poço) 
069 - Clima Bom/Centro (via 
Farol) 
108 - Clima Bom/Trapiche 
709 - Chã da Jaqueira/Ponta 
Verde (Mutirão) 
710 - Chã da Jaqueira/Ponta 
Verde (Boa Vista) 
711 - Ufal/Ponta Verde (Rodo-
viária) 
712 - Santos Dumont/Ponta 
Verde 
714 - Rio Novo/Ponta Verde 
716 - Clima Bom/Ponta Verde 
719 - Chã Nova/Ponta Verde 
723 - Rosane Collor/Ponta 
Verde.

Confira todas as linhas que participam 
das integrações: 
 

051 - Santos Dumont/Centro (Fa-
rol-Poço) 
056 - João Sampaio/Centro 
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Dependendo apenas de si

A derrota do Tocantinópolis para o Mara-

nhão, por 2 a 1, no último domingo, deu ao 

Parnahyba de ir para a última rodada da fase 

de grupos da Série D 2023 precisando apenas 

de um empate para garantir a classificação. 

Inocentado

A justiça britânica arquivou o processo 

contra o ex-jogador Ryan Giggs, ídolo do 

Manchester United, que terminou declarado 

como inocente da acusação de violência 

doméstica contra sua ex-namorada Kate 

Greville e a irmã dela. 

Fase artilheira

O volante Dawan, ex-Corinthians e CSA, vive 

de longe sua melhor a sua temporada mais 

goleadora e com mais participações em gols. 

Jogador do Gamba Osaka, Dawan, de 27 anos, 

tem seis gols e cinco assistências no ano, 

sendo onze participações diretas em gol.

Ainda no radar

O Grêmio não desistiu de ter o atacante Mi-

chael como grande reforço para seu elenco. 

O que está pesando para essa negociação, 

é  que o Al-Hilal, atual clube de Michael, 

mantém planos para o atacante e segue sem 

a intenção de se desfazer do jogador nesta 

janela de transferência.

Após mais um jogo sem vitória, colorado decidiu trocar 
comando técnico; Eduardo Coudet deve retornar ao clube

Mais de 22 mil torcedores marcaram presença para Cruzeiro x Coritiba; 
recorde anterior havia sido registrado pelo Atlético-MG diante da Caldense

No Independência, Cruzeiro registra 
o maior público do ano  

A torcida do Cruzeiro lotou o Inde-
pendência para empurrar a equipe no jogo 
contra o Coritiba. Foram 22.173 torce-
dores presentes, quebrando o recorde de 
público entre clubes no estádio em 2023. 
No entanto, o resultado não foi como es-
perado, e o empate frustrou os torcedores, 

que vaiou o time após o apito final. 
Antes do confronto entre Cruzeiro e 

Coritiba, o maior público do ano no está-
dio Independência havia sido registrado 
pelo rival Atlético-MG diante da Caldense, 
na abertura da temporada. 22.030 pessoas 
assistiram à vitória do rival no Campeonato 

Mineiro. 
Se o Cruzeiro vem conseguindo bons 

resultados financeiros nos jogos em casa, 
o desempenho em campo preocupa. O 
empate fez o time perder os 100% de 
aproveitamento no Independência sob o 
comando de Pepa. Antes, tinha quatro 
vitórias em quatro jogos.

Na noite desta segunda-feira (17), 
o Internacional movimentou seus tor-
cedores ao anunciar a saída do técnico 
Mano Menezes, um dia após o empate 
em zero a zero com o Palmeiras. A ideia 
inicial da diretoria colorada era fazer a 
mudança em caso de uma eliminação 
nas oitavas de final da Libertadores, 
onde o Inter encara o River Plate. No 

entanto, uma reunião do presidente 
Alessandro Barcellos com os vice-pre-
sidentes resolveu antecipar a saída de 
Mano. O ponto central foi o rendimento 
da equipe nos últimos compromissos. 

A diretoria do Colorado já tem um 
acordo selado com um velho conhecido, 
o argentino Eduardo Coudet, que deve 
ser confirmado e oficializado nas próxi-
mas horas. O presidente do Internacio-

nal sempre deixou claro ser um grande 
admirador do que o treinador fez quan-
do esteve no comando da equipe, no ano 
de 2020. Em 2023, Coudet comandou o 
Atlético-MG e deixou o clube em junho.

No momento, o Inter ocupa a 11º co-
locação do Campeonato Brasileiro e seu 
próximo compromisso será no domingo 
(23), às 16h, contra o Red Bull Braganti-
no, no Nabi Abi Chedid, pela 16ª rodada.
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Internacional demite Mano Menezes e já tem Internacional demite Mano Menezes e já tem 
acordo encaminhado com velho conhecido acordo encaminhado com velho conhecido 
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Lateral-esquerdo, que pertencia ao Manchester United, estava emprestado ao Sevilla

De acordo com jornal português, atacante teria papel ativo nas negociações pelo capitão do Porto

CR7 nega contato para trazer Otávio ao Al 
Nassr: “Agora todos os que vão para a Arábia 

O astro português Cristiano Ronaldo viu 
seu nome ser envolvido em uma polêmica na 
última semana. Segundo o jornal português 
Record, Cristiano teria entrado em contato 
direto com o meia Otávio, do Porto, para 
convencê-lo a aceitar a proposta do Al Nassr. O 
próprio Otávio teria confirmado o contato.

A informação não foi bem digerida pela 
diretoria do Porto, que condenou a postura 
de CR7 no episódio. Cristiano inclusive usou 
a mesma estratégia durante as negociações 
com o técnico Luís Castro, ex-Botafogo, que 

recebeu uma ligação pessoal do atacante antes 
de assinar contrato com o clube saudita.

Contudo, em entrevista concedida após 
a goleada de 5 a 0 sofrida pelo Al Nassr para 
o Celta de Vigo, nessa segunda-feira (17), 
Cristiano negou qualquer envolvimento nas 
negociações com Otávio.

“Achas que eu vou meter-me em confu-
sões, falar deste ou daquele?! Eu estou fora 
disso, pá. Estes gajos brincam. Um gajo vai 
preso inocente... Agora todos os que vão para 
a Arábia Saudita é por minha culpa”, disse o 

camisa 7 em tom de brincadeira.
Polêmicas à parte, Otávio segue como 

um dos alvos do Al Nassr para a temporada 
2023-24. Porém, a multa do jogador que, antes 
era de 40 milhões de euros (R$ 215 milhões), 
passou a ser de 60 milhões de euros (R$ 323 
milhões) desde o dia 16 de julho.

O Porto já declarou que não abrirá mão de 
seu capitão por uma proposta inferior à multa 
rescisória, visto que Otávio é um dos principais 
nomes do elenco do técnico Sérgio Conceição 
e possui contrato até 2025.

Retorno anunciado

Héctor Bellerín está de volta ao Real Bétis. 

O lateral-direito foi anunciado oficialmente 

nas redes sociais oficiais do clube andaluz 

nesta terça-feira (18). Bellerín assinou con-

trato até 2028. Ele retorna aos Verdiblancos, 

por onde atuou em 2021, após uma tempo-

rada sem brilho no Barcelona. Formado em 

2006 nas “canteras” de La Masia, centro 

de treinamento das divisões de base do 

clube catalão, Bellerín foi negociado com 

o Arsenal ainda na base, em 2011, e passou 

grande parte de sua carreira nos Gunners. O 

lateral fez apenas sete jogos pelo Barcelona, 

que o emprestou ao Sporting para o restante 

da temporada 2022-23.

Ruim para ambos

Goiás e Atlético Mineiro não saíram do zero 

a zero na noite dessa segunda-feira (17), no 

Estádio da Serrinha, em Goiânia, pela 15ª 

rodada do Brasileirão. O empate foi péssimo 

para ambos. O Esmeraldino, 17º colocado 

com 12 pontos, perdeu a oportunidade de 

ultrapassar o Bahia (16º, com 13 pontos) e 

deixar o Z-4 da competição. Já o Galo, 12º 

com 21 pontos, poderia ter se aproximado do 

G-6 caso vencesse fora de casa. Inclusive, o 

técnico Felipão ainda não sabe o que é vitó-

ria no comando da equipe mineira: em cinco 

jogos são três derrotas  e dois empates.

À disposição de Cabo

O lateral-direito Arnaldo, do CSA, estará à 

disposição do técnico Marcelo Cabo para o 

jogo contra o Paysandu, neste domingo (23), 

às 19h (de Brasília), no Estádio da Curuzu. O 

jogador está de volta após cumprir suspensão 

automática contra o São José. Caso vença 

fora de casa, o Azulão pode retornar ao 

G-8, ficando novamente entre os times que 

avançam à próxima fase da Série C.

Com moral

O trio de árbitras brasileiras formado por 

Edina Alves (central), Neuza Inês Back e Leila 

Cruz (assistentes) será responsável pelo jogo 

de estreia da Austrália, dona da casa ao lado 

da Nova Zelândia, na Copa do Mundo Feminina 

disputada na Oceania. As brasileiras coman-

dam Austrália e Irlanda nesta quinta-feira 

(20), às 7h (de Brasília), no Sydney Football 

Stadium, pelo Grupo B do Mundial.

O lateral-esquerdo Alex Telles é 
mais um jogador a deixar o futebol 
europeu para atuar na Arábia Saudita. 
Segundo o jornalista Fabrizio Romano, 
o brasileiro, que chegou a ser especula-
do no Flamengo, é o mais novo reforço 
do Al Nassr.

Ainda segundo Romano, as equipes 
chegaram a um acordo nesta terça-
-feira pelo jogador de 30 anos, que 
estava emprestado pelos Red Devils ao 
Sevilla. Resta agora a assinatura dos 
documentos para oficializar a negocia-
ção.

O time de Cristiano Ronaldo surgiu 
como novo destino de Telles nesta 
semana após recuo do Flamengo, que 
viu a multa de 7 milhões de euros (R$ 
38 milhões) do brasileiro como inviá-
vel. Com contrato válido até junho de 
2024, o United pretendia negociar o 
jogador para não perdê-lo de graça na 
próxima janela.

O time de Cristiano Ronaldo, vice 
da Liga Saudita para o Al Ittihad na 
temporada passada, está fortalecendo 
seu elenco para vencer títulos impor-
tantes desta vez. Até o momento, além 
de Telles, foram contratados o meia 
Brozovic, ex-Inter de Milão, e o técni-
co Luís Castro, ex-Botafogo.

A equipe saudita não deve parar 
nesses nomes. O meia Otávio, do 

Porto, o volante William Carvalho, do 
Bétis, e o atacante Zaha, do Crystal 
Palace, também são alvos do Al Nassr.

A passagem de Alex Telles por 
Old Trafford não foi das mais 
empolgantes. Depois de 
se destacar pelo Porto 
entre 2016 e 2020, 
Telles foi contrata-
do pelo gigante in-
glês para disputar 
vaga com Luke 
Shaw. O brasi-
leiro fez 50 jogos 
em suas duas 
temporadas na 
Inglaterra, mas 
não agradou, 
resultando 
assim em um 
empréstimo 
ao Sevilla.

Pelo time 
espanhol, 
Telles atuou 
com mais 
frequência, 
fazendo 37 
jogos em 
2022-23. Ele 
foi titular da 
equipe que 
terminou 

campeã da Liga Europa. O brasilei-
ro esteve na lista de convocados do 
técnico Tite para a Copa do Mundo 

do Catar.

Depois de ser cotado no Flamengo, Depois de ser cotado no Flamengo, 
Alex  Telles acerta com Al NassrAlex  Telles acerta com Al Nassr
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